

## 【 紫陽花がきれいです 】



6月になったら急に暑い日が目立ちます。アナベルという、しろい大きな花が沿道を埋めた観衆のように溢れんばかりに咲き誇っています。

最近の気候変動では外れる予感がありますが、今年も梅雨と紫陽花がセットになる生活体験はできそうで、この季節、この白い花の満開に少し安心な気持ちです。

お変わりなくお過ごしのことと存じます。

先日は、クローバー1Fフロアで楽しい時間を持つことができました。ひよこハウス豊田の子どもたちは、「バルーン演技」と「キッズソーランの踊り」、ひよこハウス多摩平の子どもたちは、「荒馬の踊り」を披露し、利用者の皆さんにとっても喜んでもらえました。

子どもたちは、利用者の皆さんがとても喜んでくださり、自分たちの存在感、自己肯定感という貴重な体験ができました。

当施設の子どもたちと人生経験豊かな利用者の皆さんとのふれあいは、ともに「こころ温まる」体験にとどまらず、子どもたちの成長に欠かせないものと考えています。

今の世の中は、すべてが「お金」でサービス、モノが手に入るものと考えがちで、人と人の関係がなりたないことで、いろんな社会問題が起きています。

小単位の家族、あるいは一人世帯で支え合う関係がなくなった社会状態が増え続ける中で、将来を担う子どもたちが、貴重な体験をして育っていくことは、これからの社会にとって、とても大切です。

これからもいろんな行事で、子どもたちとの楽しいお付き合いで、「みんなが支え合える」貴重な時と体験をもてたらと思います。

当施設の行事にこれからもご協力をお願い申し上げます。皆様のご健勝をお祈りします。

佐々木 榮一

